

Die BBS I hat eine Schach-AG!

Seit November 2007 haben die Schülerinnen und Schüler der BBS I die Möglichkeit, an "ihrer" Schule Schach zu spielen und zu lernen.

Mittlerweile treffen sich 8 bis 10 Schülerinnen und Schüler, um sich mit dem traditionellen, aber dennoch populärem Denksportspiel unter der Leitung von Herrn Fritz auseinanderzusetzen. Neben der Möglichkeit die eigene Theorie- und Spielpraxis zu verbessern, besuchen wir auch Schulschach-Turniere.



Zudem können die offiziellen Diplome des deutschen Schachbundes im Rahmen der AG erworben werden.

Auch alle Schülerinnen und Schüler ohne oder mit geringen Vorkenntnissen sind herzlich willkommen.

Wer an der Schach-AG teilnehmen möchte, ist herzlich dazu eingeladen und kommt am besten einfach mal vorbei. Für Rückfragen steht Herr Fritz persönlich oder per E-Mail zur Verfügung.